



■海老原議員の質問

市内の道路は狭く、歩道がない道も多くあります。また、道路のきれいな地域と、道路のあまり整備されていない地域の格差があるように感じます。格差をなくし、市内の小中学生、地域の人々が安全に安心して利用できる道路環境を整えていただけるよう道路環境の整備を提案します。

●市長の答弁

みらい平地区や絹の台地区は、土地区画整理事業が行われ、大部分が畑や山林などであった土地を、開発した地域ですが、それ以外の地域は、昔からの道路を利用して住宅ができたため、幅が狭く歩道もない道路が多い状況です。市ではこれまでも、集落内の道路を広げる工事や、古く傷んだ道路を直す工事などを実施してきました。今後も地域の皆様のご協力をいただきながら、道路環境整備に努めてまいります。

■宮田議員の質問

本市は人口の増加による発展が見られます。しかし、長期的な視野で見た場合、市内での人口の偏りや、現在の子どもたちが成長し就職すると、市外へ人口が流出するなどの問題点も考えられます。そこで私は、本市で育った子どもたちがこの土地で将来も働ける環境を作るため、企業や産業の誘致を提案します。

●市長の答弁

私は、企業・産業の誘致を推進したいと考えています。現在、福岡地区に約32haの工業団地の整備を進めていますが、さらなる市内工業用地の拡大などを検討し、新たな企業の誘致を図りたいと思います。今後は、当市の税制優遇制度や優れた立地条件などを広くPRし、市内の既存施設の利活用など、他市の事例なども参考にしながら進めてまいります。



■岡本議員の質問

みらい平地区には小学校も新設され、道幅の広い道路が整備されるなど市民の期待が高まっていると思います。一方で、私の住む谷井田地区や伊奈中学校付近は、街灯も少なく、それほど栄えているとは思えません。税金の振り分けと活用について、どのように取り組んでいるのか、計画しているのか、教えてください。

●市長の答弁

市では、みらい平地区以外の利便性を向上させる事業もたくさん進めています。例えば、市内小中学校の教室へのエアコン設置です。また、小張バイパスや東樋戸台線を開通させたほか、谷井田バイパスの整備も進めています。今後も、地域ごとに必要な施策を実施し、市全体がさらに発展するまちづくりを目指していきたいと思っています。



※各中学生議員の質問および市長・教育長の答弁は、要約しています。